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Buenos días: 

Doctora Luz Marina Gordillo 

Doctor Wilmer Herrera 

Me dirijo a usted con relacion al proyecto Podemos Casa de  la Secretaria del Habitat, hemos recibo  el archivo  de la invitación que ustedes esta 

liderando , nosotros somos una empresa Multinacional que nos dedicamos a construir e inversión en proyectos  con nuestro sistema STEEL FRAME 

que consiste en construir megas proyectos ,torres de edificios hasta de 15 alturas  en la mitad del tiempo que una construccion tradicional y 

cumpliendo con los normativas de sismoresitencia NSR10, con excelente  calidad y cuenta con una cantidad de ventajas  que mejoran la calidad de 

vida  dando mayor confort  a las familias y ayudando con la conservación del medio ambiente y sostenibilidad de las regiones y municipios donde se 

van a realizar los proyectos , Podemos realizar megas proyectos de mas 600 unidades de viviendas en menos de 1 año y medio. 

Ademas contamos con una plataforma financiera que  apalanca nuestros proyectos  y  estamos seguros que podríamos aportar nuestra experiencia, 

conocimiento, tecnología y apoyo financiero a este programa que tiene el Gobierno de Cundinamarca con el proyecto Podemos Casa . 

Queríamos saber si aun estamos a tiempo de poder entrar a participar en tan importante proyecto, quedamos atento a su noticias,  

Un cordial Saludo,  


